
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松代・松之山地域の人口は 6000人を割り、高齢化率は 45％

になっています。後期高齢者人口も 2010 年にピークとなり

その後減少が続いています。それでも地域で生活している

人々はここに住み続けたいと願っています。それを支えてい

くために松代病院があると思っています。 

超高齢社会が現実の今、従来の高度先進医療のモデルのみ

では、現在の医療システムは成り立ちません。厚労省の「平

成 24 年簡易生命表の概況」では、たとえ悪性新生物・心疾

患・脳血管疾患による早期死亡を根絶しえたとしても、平均

寿命を約 5-6 年程度延ばすことしか寄与しないと報告して

います。 

この報告から明らかなことは、これまで医療が力を注いできた「寿命を延ばすこと」が生

物学的限界に近づいているということです。つまり、これからの医療の目的は、「寿命を延

ばす」から「与えられた寿命をいかに良く生きるか」にシフトしていく必要があります。 

疾患を「見つけて治す」モデルから「予測し、予

防する」モデルへと切り替える必要があるのです。

従来の「病気になったら医療機関まできてもらう」

という受身の医療だけでなく、住民に“能動的な健

康維持”を働きかけていかなければなりません。 

超高齢社会においては、急性期の医療だけでは完

結しません。回復期、リハビリ、在宅、介護、看取

りまでを含めて、地域包括ケアシステムを構築して

いきたいと思います。 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

  

   

 

           

 

 

  

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩田薬剤科長 

 以前勤めていた病院とくら

べて、患者さんと病院スタッ

フの距離がいろいろな意味で

近い印象があります。これは

とても良いことだと思うので

これからも続けばいいなと思

います。 

 松代病院で働けることを嬉

しく思います。桜井が 2人入

りましたので若くない方の桜

井と呼んでもらっても構いま

せん。まだまだ右往左往して

いる毎日ですので、皆さんの

足を引っ張らないように頑張

りたいと思います。よろしく

お願いいたします。 

桜井副看護師長 

藤本看護部長 

小野塚主任理学療法士 

町永医事企画員 

佐藤主任看護師 上村主任看護師 

 先日十日町地区の会議の

席で、「松代病院は地域の

方々のご理解が強く羨まし

い」とお言葉を頂きました。

皆様に心から感謝いたしま

す。諸先輩方が作ってこら

れた信頼を汚さぬよう頑張

らせていただきます。 

小池放射線技師長 

 放射線科の小池です。中央

病院からやってきました。上

越から 20分余り、車窓からの

景色を楽しみながらほくほく

線で通っています。皆さんが

安心して病院にかかれるよう

お手伝いしていけたらと思っ

ていますのでよろしくお願い

いたします。 

 4 月よりお世話になってお

ります理学療法士の小野塚で

す。松代病院は高齢な患者様

の多さに驚くとともに回復力

にも驚かされます。まだ慣れ

ない事が多く、緊張の毎日で

すが皆様の健康と笑顔の一助

となれるよう頑張ります。よ

ろしくお願いします。 

 はじめまして。十日町病院か

ら転勤してきました。久しぶり

の転勤で緊張もしていますが、

一緒に働いた方も多いので大変

心強いです。病棟では患者様に

対して、看護部だけではなく他

部門の皆様の介入、協力の多さ

に大変感動しています。チーム

松代の意味を実感しています。

私もその一員になれるよう頑張

りたいと思います。 

 十日町病院より転勤してき

ました。20年振りの松代病院

です。懐かしさと戸惑いでア

ッという間に一ヶ月が経ちま

した。またチーム松代の一員

になれる事をとても嬉しく思

います。よろしくお願いいた

します。 

 十日町から通勤しています

岩田真子です。松代の雄大な

自然に癒されています。安心

で安全な医療の提供を心が

け、チーム松代の一員として

貢献できるように頑張りたい

と思っています。よろしくお

願いいたします。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年も“花いっぱい運動”を実施します。 

 今年も、病院の周りに花壇を整備します。 

四季折々の花をお楽しみいただけるように頑張ります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤看護師 土橋看護師 

昨年の花壇作り

の様子 

 初めまして、4 月から経営課

でお世話になっている栁です。

(旧)十日町市から通勤していま

すがこの地域に同性の人が多

く、窓口で同じ名字の人が呼ば

れると自分のことかと思わず手

が止まります。早く職場に慣れ

るよう頑張りたいと思います。

よろしくお願いいたします。 

4 月からがんセンター新潟病

院より異動してきました櫻井

彩です。初めて松代に来ました

が豊かな自然に楽しませてい

ただいています。早く仕事に慣

れ、松代地域の方々の健康を支

援できるようたくさん学んで

いきたいと思います。よろしく

お願いいたします。 

4 月から新採用の看護師と

してお世話になっています佐

藤貴史です。いつも松代の

人々の温かさや自然や文化の

素晴らしさに励まされます。

一日でも早く仕事に慣れるよ

う頑張ります。よろしくお願

いします。 

4 月から新人看護師として

松代病院に配属されました。

松代は初めて来たので少しず

つこの地域のことを知ってい

きたいと思います。一日でも

早く一人前の看護師となり、

笑顔で看護が提供できるよう

に頑張ります。 

 

水落維持管理嘱託員 

 十日町病院に 3ヶ月程入院し

たことがあります。手術・治

療・食事・リハビリ等々、私一

人のためにずい分多くの人達

の手をわずらわせ、今でも大そ

れた事をしてしまったと思っ

ています。松代病院で私が人の

為になれるなら有難い事と思

っています。 

栁経営課主任 
櫻井看護師 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たなばた音楽会(7月) 

地域の医療を考える

シンポジウム(11月) 

 

クリスマスコンサート(12月) 

ひなまつり音楽会(3月) 

なじょだね健康教室 

折り紙講座(月 2回) 

地域健康教室 


